

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Síntesis informativa

13 de julio de 2025

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	El Caballito	Van contra chelerías en BJ	La alcaldía Benito Juárez, en conjunto con el INVEA, inició una serie de operativos de verificación de establecimientos mercantiles, los cuales se realizarán de manera aleatoria, priorizando las denuncias vecinales. Nos hacen notar que el alcalde panista, Luis Mendoza, puso como principal objetivo ubicar aquellos espacios que operan sin documentos en regla y, sobre todo, aquellos que ofrecen alcohol a menores de edad, los cuales busca erradicar en la demarcación. En esta primera acción conjunta se clausuraron dos comercios, de los conocidos como chelerías, debido a que no contaban con todos los papeles correspondientes y a que tenían denuncias ciudadanas.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	La Idea a Destacar Ulrich Richter	"Hasta donde tope"	Así de enfática se pronunció la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo sobre investigaciones de la extracción ilegal de hidrocarburos , en la mañana del martes pasado. Después de importantes operativos implementados por el Gabinete de Seguridad del Gobierno de México, hay resultados progresivos que se materializan en 69.3 millones de litros asegurados. Así que van con todo. En esta línea de combate al delito, acciones van más allá y la Presidenta presentó la Estrategia Nacional contra la Extorsión, con la firma de iniciativa dirigida al Congreso de Unión para homogeneizar en las legislaturas de cada una de las 32 entidades federativas, la persecución de oficio y el castigo del flagelo. El titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, mencionó que en la presente administración ocho entidades registran 66% de las extorsiones a nivel nacional, siendo estas Guanajuato, Estado de México, Nuevo León, Ciudad de México, Veracruz, Jalisco, Guerrero y Michoacán. Asimismo, afirmó que se actúa de manera prioritaria con una atención multidisciplinaria y equipos de trabajo especializados.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Haciendo memoria	Por cierto, en la negociación con EU las autoridades de México recordarán que el tráfico de fentanilo se ha reducido en 70%, lo cual ha sido celebrado por altos funcionarios de Washington. Es el caso de la vocera de la Casa Blanca, Karoline Leavitt, y el director del FBI, Kash Patel, quienes reconocen a la presidenta Sheinbaum por esos resultados.



<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>Morenistas piden mitin en el Zócalo contra "nuevo embate"</p>	<p>Nos cuentan que funcionarios del gobierno y líderes de Morena se pusieron a planear una nueva "asamblea informativa" en el Zócalo para respaldar a la presidenta Claudia Sheinbaum. La concentración que alientan también legisladores guindas y de sus partidos aliados, sería la respuesta al "nuevo embate" desde Estados Unidos alentado, dicen, por la oposición, luego de los nuevos aranceles anunciados por Donald Trump y de las declaraciones de Jeffrey Lichtman, abogado del narcotraficante Ovidio Guzmán, quien el viernes se convirtió oficialmente en testigo colaborador del Departamento de Justicia. Nos aclaran que en Palacio Nacional no les han dicho ni sí ni no y la mandataria ha declarado que habrá un acuerdo antes de la entrada en vigor de las tarifas, por lo que podría ocurrir como la vez pasada, que la asamblea informativa en defensa de la soberanía terminó en festival musical. Total, que el ADN morenista se hace presente: ante cualquier dificultad, mitin en el Zócalo.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>Compiten por decomisos y detenciones</p>	<p>Desde los pasillos de Palacio Nacional nos comentan que la competencia entre las fuerzas del gabinete de seguridad está al rojo vivo. Pero esta vez no se trata de un problema, sino de una pugna que está dando resultados; si un grupo asegura 10 toneladas de droga, el otro va por 15; si uno detiene a un mando del narco, el otro responde con dos. El que anda muy contento es el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, quien necesita buenas cuentas para que lo dejen fortalecer su estructura de inteligencia y conformar sus fuerzas especiales. Como en todo, hay un lado menos amable en el tema: el grupo más duro del equipo gobernante ya se queja de que tanto decomiso y tantas detenciones parecen destinados a exhibir al expresidente López Obrador. Así tendrán la conciencia.</p>
<p>REFORMA</p>	<p>Templo Mayor</p>	<p>Se confirmó</p>	<p>Finalmente se confirmó que el ex jefe de la Policía de Tabasco, Hernán Bermúdez Requena, enfrenta una orden de aprehensión por haber encabezado (¡él mismo!) al principal grupo delictivo de la entidad, conocido como "La Barredora". Desde febrero se decía que al exfuncionario ya se le había abierto un proceso penal, pero fue apenas ahora que el general Miguel Ángel López Martínez, comandante de la 30 Zona Militar, confirmó que existe tal mandato judicial y que el ex policía huyó del país, y le han seguido la pista por Panamá, España y Brasil. Lo increíble es que Bermúdez fue denunciado por el gobernador Javier May, quien responsabilizó a sus antecesores: Adán Augusto López y Carlos Merino. Pero a pesar de los señalamientos, ni quién voltee a ver al líder de Morena en el Senado, como si lo cubriera una capa de impunidad, perdón, de invisibilidad.</p>



Síntesis informativa

13 de julio de 2025

EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	¿Le quieren aplicar la barredora a Adán Augusto?	El que aseguran que anda nervioso y desde hace días no se presenta en el Senado es el coordinador de Morena, Adán Augusto López, ya que desde hace unos días se daba por hecho que existe una orden de aprehensión contra Hernán Bermúdez Requena, exsecretario de Seguridad Pública de Tabasco durante el mandato en el gobierno estatal del hoy senador. A don Hernán se le acusa de encabezar el grupo delictivo "La Barredora". El pleito sube de nivel entre el actual mandatario, Javier May, y don Adán, quien presume ser "hermano" político del expresidente López Obrador.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Testigo incómodo	Ovidio Guzmán López, El Ratón, pasó en menos de dos años de ser un objetivo prioritario del Ejército mexicano a convertirse en testigo colaborador de las autoridades de EU. Declararse culpable, pagar 80 millones de dólares y prometer delatar a otros capos fue suficiente para evitar la cadena perpetua. Y borrar de la ecuación a los miles de muertos por fentanilo. Claudia Sheinbaum y la FGR exigen claridad. ¿Cuáles son los criterios para negociar con un "terrorista"? La justicia selectiva parece haberse vuelto geoestrategia. Y a México, otra vez, le toca esperar a que la historia le dé la razón que le pertenece.
EL UNIVERSAL	El Caballito	Guerra de porras en Tlatelolco	Si en algo han coincidido la jefa de Gobierno Clara Brugada, de extracción morenista, y la alcaldesa de Cuauhtémoc Alessandra Rojo de la Vega, emanada de la alianza PRI-PAN-PRD, es que más allá de partidos políticos es necesario el trabajo conjunto en favor de los capitalinos y ayer, durante la asamblea ciudadana que encabezó la jefa de Gobierno en Tlatelolco, ambas dieron cuenta de que hay apertura para llevar los proyectos a buen puerto, aunque parece que el mensaje no fue del todo entendido por las porras que llevaron cada una de ellas, pues mientras un grupo manifestaba su respaldo a Brugada, el otro respondía al grito de ¡alcaldesa, alcaldesa!
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	Acuerdos michoacanos	Nos comentan que la sorpresiva renuncia del fiscal de Michoacán, Adrián López Solís, tiene que ver más con acuerdos políticos con el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla que con sus resultados. Cercano al prófugo exgobernador Silvano Aureoles, don Adrián asumió como primer fiscal del estado en 2019, y con la llegada del gobierno morenista, fue visto como una herencia de don Silvano para blindarlo. Nos aseguran que su sobrevivencia fue posible por acuerdos con el morenismo michoacano, uno de los cuales incluyó el traspaso de la senadora perredista Araceli Saucedo a la bancada guida para darle la mayoría en la reforma judicial.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC